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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 75 dei 16/07/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno Sedici del mese di Luglio, alle ore 12.30, si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

1) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovivais-

tico nella sede dell'Esa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai sensi

delPart. 19 del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.ll;

2) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

3) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Calderà crollato a seguito deiralluvione del 22/11/2011.

4) Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021;

5) Varie ed eventuali.

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Cainpo Raffaella

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

ore 12.30 ore 13:30

ASSENTE

•  Campo Raffaella Componente ASSENTE

•  Giunta Carmelo Componente ore 12:35 ore 13:30

•  Perdichizzi Francesco Componente ore 12.30 ore 13:30

•  Pino Tommaso Componente ore 12.30 ore 13:30

•  Torre Ilenia Componente ore 12:35 ore 13:30

Il Presidente Miano. accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:35.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Perdichizzi Francesco.

Si prende in esame il punto 1 alFOdg, "Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la

realizzazione di un Polo florovivaistico nella sede dell'Esa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo

strumento urbanistico ai sensi dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.ll".

Si apre il dibattito sul punto in trattazione, il Presidente chiede ai componenti se hanno ulteriori quesiti e/o

domande da porre sull'argomento. 11 Presidente, considerato che non ci sono ulleriori interventi, mette in

votazione il punto in trattazione.lnlerviene il Presidente per dichiarazione di volo, il qaule esprime il proprio

voto favorevole, in quanto ritiene che il progetto cosi come proposto, rappresenta per il territorio di liarcel-

lona P.G. e per rintero inlerland un'opportunità per l'attivila economico,finanziaria e sociale. Aggiunge an

che che l'eliminazione della grande quantità delle lastre di Amianto andrà a bonificare l'intera area, attual

mente individuata dal P.P.C., eliminando così il rischi per la salute dei cittadini.

Il componente Perdichizzi concorda con quanto asserito dal Presidente.

Il Presidente mette a votazi^j^ la suddetta proposta che viene approvata all'unanimità dei presenti.

La commw^one vieqé^ckfS^alle ore 133® " presente verbale, previa lettura e cowfeima, viene sottoscritto.
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